

125/2018

28. Mai 2018

KVB beim Come-Together-Cup

An Fronleichnam, 31. Mai, findet von 8 Uhr bis 22 Uhr auf den Jahn-Wiesen am RheinEnergieStadion der 24. Come-Together-Cup statt. Auch die KVB ist auf der Veranstaltung präsent. Die Kleinen können sich von 10 Uhr bis 18 Uhr im Hüpfbus der KVB austoben. Die etwas Älteren können sich gegen eine Spende von mindestens zwei Euro zugunsten des anyway e. V. und der Aidshilfe Köln am BallRiding sportlich beweisen. Zudem wird die „Päädsbahn“, der Karnevalswagen der KVB-Karnevalsgesellschaft „Pänz vun d'r Päädsbahn“, durch den Veranstalter als Moderationsbühne genutzt. Bereits im vergangenen Jahr war die Päädsbahn ein Hingucker des Come-Together-Cups und diente vielen als Fotomotiv.

Die Veranstaltung, zu der über 20.000 Besucher erwartet werden, erfreut sich großer Beliebtheit, weil hier Fußball und Unterhaltung für jedermann in sehr entspannter Atmosphäre stattfinden.

Die Jahn-Wiesen sind sehr gut über die Stadtbahn-Linie 1, Haltestelle "RheinEnergie-Stadion", und die Bus-Linien 141, 143 und 144, Haltestelle "Alter Militärring" erreichbar.